

ぜんちふれん

いま、ががやいて活動している
女性たち
ぐっとアップ!

2021

5

NO.537

編集・発行 全国地域婦人団体連絡協議会 〒150-0002 東京都渋谷区渋谷1-17-14
電話 03-3407-4303(代) <http://www.chifuren.gr.jp>
共催全国婦人会館



らくらくコミュニティに「ぜんちふれん」
公式アカウントオープン!

全国各地域の会長の
ご挨拶を載せております!!
QRコードを読み込んで、
是非、いいね!
をお願い致します!



女性の活躍推進に向けて

厚生労働大臣
田村 憲久

厚生労働大臣



地域婦人団体の皆様におかれましては、
長年にわたり、男女共同参画、健康、子ども、
環境等多岐にわたる課題と向き合い、
より良い地域づくりに向けて積極的に取

り組んでおられますことに深く敬意を表
します。
厚生労働省は、一人ひとりの一生に関わ
る仕事を担っています。働くことや生命を支
える行政を推進する上で、地域で活躍さ
れる皆様のお力は、大変心強く、心から
感謝しています。

現在、我が国では、あらゆる場で誰もが活躍できる社会を実現することが重要な課題となっています。その中でも、女性の活躍は中核として位置づけられています。こうした中、令和2年12月には「第5次男女共同参画基本計画」が策定されました。新しい令和の時代を切り開き、「新しい日常」の基盤となることを目指して策定されたこの計画に基づき、働く場における女性活躍の推進やワーク・ライフ・バ

ランス等の実現に向けた取組を強力に進めるとともに、貧困等生活上の困難に直面する女性等に対するきめ細かな支援や、妊娠・出産に対する支援をはじめ生涯にわたる男女の健康の包括的支援なども進めてまいります。

また、すべての女性が、その個性と能力を活かせる社会の実現を目指し、国・地方公共団体、企業など社会全体で、女性の活躍に向けた取組を推進することを目的とした「女性活躍推進法」が改正されました。この改正により、令和2年6月から、女性活躍に関する取組が特に優良な事業主に対する特例認定制度「プラチナえるぼし」の創設や大企業における情報公表の強化が行われています。さらに、令和4年4月から、中小企業については、女性活

躍に関する一般事業主行動計画の策定や情報公表が義務化されます。
一方で、新型コロナウイルスの感染拡大により、女性を中心とした生活、雇用の面で大きな影響が生じました。厚生労働省においても、必要な方々に支援がしっかりと行き届くよう周知を徹底するとともに、様々な取組を通じて、女性が能力を十分に発揮できる社会づくりに全力で取り組んでまいります。

女性の活躍を進める上では、「地域」の力が重要です。地域社会の中心となって活動されている皆様には、強固な組織力と力強い行動力をもつて、地域社会の女性活動を推進する取組に引き続きご尽力ください。

女性の活躍を進める上では、「地域」の力が重要です。地域社会の中心となって活動されている皆様には、強固な組織力と力強い行動力をもつて、地域社会の女性活動を推進する取組に引き続きご尽力ください。

女性の活躍を進める上では、「地域」の力が重要です。地域社会の中心となって活動されている皆様には、強固な組織力と力強い行動力をもつて、地域社会の女性活動を推進する取組に引き続きご尽力ください。



警察庁
特別防犯対策監
厚生労働省
健康行政特別参与

杉良太郎様が表敬訪問
女性たちに協力要請!

会長 本日はこのような機会をいただきましてありがとうございます。私たちは甚だ地味な会ではあります、全都道府県に加盟団体があることが自慢と言えるかも知れません。代表者たちは全員無償でボランティア活動を何十年と続けており、人口減少や高齢化が進み会員もなかなか増えにくい状況ですが、企画の半分以上は楽しさを盛り込み、みんなで楽しく人生を全うできるよう活動しております。

今日は国一番大事なところの警察庁と厚生労働省から、そして何より私たち

が尊敬してやまない杉良太郎先生にお越しいただきました。全地婦連に目を向けていただきたことに感謝するばかりでござります。(拍手)

杉様 今日は私がいま進めております警

察庁における特殊詐欺の啓発活動と、厚生労働省における健康行政に関わる活動をお一人おひとりに伝えていただきたいと

思っております。
まず一つは、健康で長寿を迎えるために大きく取り上げていただきたいのがダンスでございます。高齢者がダンスで身体を動かし、皆さん前で披露して、それによつて幸福感を味わうことで元気でいることの大切です。(ダンスを取り入れた健康づくりの施策として)47都道府県各地で65歳以上の高齢者の方に集まっているとき、ピップホップダンスのチームとして登録してもらっています。そこで、全地婦連の皆様にもダンスに参加していただきたいです。

もう一つは、特殊詐欺被害の防止についてです。私たち有志は「頑張って必ず詐欺を根絶するんだ」という気持ちで取り組んでいます。そこで、全地婦連の会員の皆さん、中でも

高齢者の皆さんに「騙されちゃダメだよ。うまいこと言つてきて、騙される可能性があるよ」と呼びかけたい。ATMで還付金を受け取ると電話をかけてきて、犯人の指示どおりにATMを操作させてお金を振り込ませる詐欺がありますが、そもそも還付金がある場合は通知書がくるのであつて、電話がかかってくることはありません。それから、警察官等を装つて来る番号を盗んだり、騙し取つたりする詐欺

訪し、言葉巧みにキヤッショカードと暗証番号を伝えた絕對に人に渡したり、暗証番号を伝えたりしてはダメです。そういうことは常識とされるという意識を改めて持つていただきたいです。ですから櫻井会長のところで、会員だけではなく、そのご近所から何か

る"女性たちの今、"

全国の女性会
活動風景



三重

県の花
ハナショウブ

▶三重女連メンバーで松坂市指定無形民俗文化財、松坂しょんがい音頭を披露。

▼準備体操は、エアロビクス!!
(三重女連・健康づくり隊の指導の元。)



まさかの時の助け合い&次世代へ命をつなぐ



三重県女性会連絡協議会
会長 梶田 淑子

三重県民の健康に寄与するため、毎年「健康スポーツフェスティバル」を主催しています。県内のどこでも住民が参加しやすいように、毎回開催地を変えて全市町村で開催しました。若い人たちの参加を促すためにも、開会時の準備体操はエアロビクスを取り入れています。健康でいれば元気もやる気も湧きます。これからもこの活動を継続していきます。

持続可能な社会に向けて～ハートにタッチが出発点

徳島県婦人団体連合会
副会長 矢野 壽美子

自由で優雅、ダイナミックな踊りは徳島の阿波踊り。しかしそれは生きる苦しさから少しでも明るく豊かに過ごしたいと願う民衆が生み出したものです。今、世界規模の災害や問題等が起きています。私たち婦人会はハートにタッチ、心と心の繋がりを求めて、人ととの活動を積み上げていくことから始めています。



▲観客と出演者の心が豊かになるよう、趣向を凝らした楽しい交流芸能大会。写真は美馬市連合婦人会の鼓笛隊です。

徳島



▲オーストラリアの学生と懇親会。渦潮高校の生徒が手作りした、地域特産品を使ったおやつが大好評。



▲白熱戦が繰り広げられるカローリング大会。

◀「エシカル消費」を推進する吉野川高校の生徒たちとエシカル料理講習。



香川

県の花・木
オリーブ



▲四国ブロック会議では全地婦連がホストに、四国4県がZoomで参加。Zoom研修会のおかげで実りある会議に。

コロナ禍!新しい活動への変革期と捉えて



▲小学生の登校見守り隊のユニフォーム

▼Zoom研修会のようす



香川県婦人団体連絡協議会
会長 野田 法子

新型コロナウイルス感染症の拡大で、私たち婦人会にも新しい生活様式への移行が求められ、大きな変革の波が押し寄せました。これを前向きに捉え、デジタル機器にチャレンジするおばさん軍団にヘンシン!! 県から都市に発信、単位団ごとにオンラインの勉強に取り組んでいます。

◀くらしの見守り隊と、香川県・香川県警とがキャンペーン。



明治座初のブロードウェイ・ミュージカル
「エニシング・ゴーズ」
8月1日(日)～29日(日)
開演時間
夜の部12時／13時
昼の部12時／18時
※日にちにより開演時間が異なる場合があります。
※お席の位置により開演時間が異なる場合があります。
※ご予約の際は、必ずご確認ください。

定価料金(税込)S席(1階席・2階席)13,500円
会員様 特別価格(税込) S席12,150円



「純烈公演」
7月2日(金)～18日(日)
開演時間 昼の部12時／夜の部17時

定価料金(税込)S席(1階席・2階席)12,000円
会員様 特別価格(税込) S席10,800円



6月18日(金)～27日(日)
「水森かおり公演」

明治座
〒103-0007
東京都中央区日本橋浜町2-31-1
受付時間 平日9:00～17:00
【フリーダイヤル】
0120-64-3800

【今回だけの会員様特別プラン】
今、東京都内の電車に乗るのが怖いという会員様に劇場までタクシーで来場。明治座「水森かおり」ご入場券とタクシーチケットのお得なセット(東京無線・チェック無線)ご入場券とタクシーチケット5,000円分(2,500円×2枚)がついて 会員様 特別価格(税込)通常価格16,000円相当→12,000円

※混雑状況によっては、御希望の日程でお席をご用意出来ない場合もございますので予めご了承ください。



第4回

写真で見

地域のふれあいのなかでつながりを大切に～

和歌山県婦人団体連絡協議会
会長 宗 真紀子

令和2年度、和歌山県婦連も、ほとんどの行事は、縮小や中止せざるを得ませんでしたが、それぞれの地域では、常に笑顔とやさしさを忘れず、つながりを大切に活動を続けています。今秋開かれる「紀の国わかやま文化祭」に、ぜひお越しください。



▲公民館に集う子ども達と一緒に「工作で遊ぼう」婦人会員も、はい、ポーズ!

▶GOTOキャンペーンと地域共通クーポン券を利用して、南紀熊野ジオパークで1日研修。



▲備えあれば憂いなし!みんなで防災グッズ作りに挑戦。



▲子どもは地域の宝物、笑顔で「行ってらっしゃい」「おかえり」

和歌山



▼子ども達が思いやりのある優しい心を育んでほしいと始めた花植えの活動。



滋賀



▼無洗米で80食分のご飯を炊きました。

LPガス協会さんと力を合わせて防災訓練

滋賀県地域女性団体連合会
会長 鵜飼 淳子



▲訓練を終えて、みんなで「野洲のおっさん」と一緒に記念撮影。



▼7月18日に「コロナショックから見えてきた暮らしの不安、今こそ皆で話し合い政治につなげませんか」と題して、座談会を持ちました。各市町の団体長から困難な状況の中でも工夫している取り組みをされていることに感心し、お互いの励みになりました。



◀7月1日を、琵琶湖条例が制定された日として「琵琶湖の日」と定め、県下一斉清掃に県民みんなが参加して清掃作業をしています。

コロナ禍で行事がたくさん自粛される中、8月27日、LPガス協会さんと共に防災訓練を実施しました。この訓練は全地婦連から寄贈された、デリバリーステーションの利用を兼ねて、LPガス協会さんから企画くださいました。当日は本部役員5名がデリバリーステーションを使って、カレー作りに挑戦しました。レトルトカレーでしたが参加者の方にもおいしいと喜んでいただきました。当日はびわ湖放送「野洲のおっさん」の取材があり、県民の皆様に婦人会館にはデリバリーステーションがあることを発信でき、いいPRとなりました。

明るい未来に向けて、魅力的な地域づくりを

埼玉県地域婦人会連合会
会長 柿沼 トミ子

活動がままならない中でも各地域では、マスクや防災グッズ作り、花植え、道路や学校の除草、子育てのお手伝い、学習会など幅広く展開しています。このような時だからこそ、行政や他団体とも強く連携して、活動を広げております。新しい生活様式を取り入れながら、魅力的な地域づくりを実践していくたいと思っております。



▲1973年から実施の新設小・中・高等学校への緑化寄付活動。2020年度は5校に贈呈しました。当日は4校が出席されました。

▶加須市内の「花いっぱい活動」

▼「童謡のふる里おおとね道の駅」の花壇管理の活動がスタート、色とりどりの花を植えました。



▲久喜市内、小・中学校の学校応援団の活動。グラウンドの除草やじゃがいも・大豆の栽培指導も行いました。

埼玉



◀北本市社協の「おうちdeボランティア第1弾」として手作りマスク150枚を作り、寄付しました。



▲子育て支援活動を越谷市地区センター・公民館との共催事業として開催。最終日に笑顔で記念撮影。



現在、首都圏で
公正取引協議会に加盟しております
会員の店舗にはこのマークが
掲示されています。



理想の住まいと出会うために
不動産広告はしっかりと
確認しましょう。



不動産公正取引協議会は
不動産広告の適正化を
推進しています。



ご報告

三重県婦人団体連絡協議会(10市10団体組織)は、**本年度2021年4月1日より、「三重県女性会連絡協議会」に改名しました。**

新しい取り組みとして、毎年恒例事業の三重女連(婦連)の健康フェスティバルの準備体操のエアロビクスの指導者・ボディメイクスタジオの松山比香里先生のメンバーを中心に健康づくり隊を結成しました。

お知らせ

三重県女性会連絡協議会・初事業 「環境問題・シンポジウム」開催!!

テーマ「地球環境・社会環境・家庭環境への取り組みを考える」

日時:令和3年9月20日(月・敬老の日)

会場:三重県総合文化センター(津市)

女性団体だけでなく、行政はもちろん、国會議員、地方議員商工関係、老若男女を問わず、県外の女性団体の方々のご参加もお待ちしております。

名張地区まちづくり推進協議会&三重県婦人団体連絡協議会主催 防災フェスタ



▲名張市小学校にて350名の地域住民が参加しました。



▲三角巾の使い方・人命救助対策訓練。



▲昼食のかレーを作る三重女連のメンバー。



▲親子で力を合わせて土壌作り。



▲左から地震体験ができる起震車、消防車、3Dシアター設備のコミュニケーション車ジオミライ号。

お知らせ

2021年4月28日(水)午前10時からWEB会議で、第一回常任理事会が開かれました。「若い会員獲得」「70周年記念式典」「広報紙」等、様々な議題が論議されました。会議の終盤、櫻井会長より「会に余剰金ができるので、全国各都道府県に¥190,000円を分配します。会の活動資金としておおいに活用してください」との発表がありました。活用方法は各都道府県で自由に決めて良いことですので、会の活性化につなげましょう。

お知らせ-2 「らくらくスマートフォン」講習会開催!

画面が大きく文字も見やすい。災害時にはFMチューナーやGPS機能もついている。防犯対策「オレオレ詐欺」に騙されない機能。「らくらくコミュニティ」へ記事を投稿し仲間を作成など。こうした機能を使いこなし健康でスマートな人生を楽しんでもらおうと全地婦連が企画。講習会参加者全員分のスマホを用意します。定員25名。みんなで勉強しましょう。

お赤飯の素発売20周年

お赤飯 友の会

せき ファン

QRコード

無料で
かんたん登録!

おいしい!の笑顔をつくる
ii 井村屋株式会社

HABOMAI 全国地域婦人団体連絡協議会公認昆布
歯舞早煮昆布

歯舞早煮昆布 200g巻タイプ
歯舞早煮昆布 200g切タイプ

皆さまが支えています
歯舞早煮昆布は、全地婦連が北方領土返還運動の一環として、北方領土で採れた貝殻島産特級昆布を歯舞漁協で袋詰めしたものを全地婦連公認昆布として取扱っております。

歯舞漁業協同組合

FCNT
Creating New "Connects"

すべてはたのしく
すごすため。

らくらくスマートフォン
F-42A

会長 杉先生の企画にぜひご一緒させてください。なんでも精一杯やります。

ぐるりとお願いします。

QRコード

QRコード

(←1面の続き)
ら周りにいるすべての方にお伝えいただければ被害が減るのではないかと思っております。

会長

今のお話で、私たちが迂闊にも見過ごしがちなことが、いかに大事かということ改めて分かりました。私たちの会は社会教育団体ですから、分かつてることを極力世の中に、地域の皆さんに伝えるという使命感を持つて活動していますが、いま杉先生のおっしゃられた核心のところをきちんと伝えなければいけないと思いました。多分それは、勉強の場で広めることができます。

女性たちに協力要請!
杉良太郎様が表敬訪問